

Förderkreis "Eine Welt"



Ich heiße **Corinne Jouteux**, bin 32 Jahre alt und arbeite seit über vier Jahren im St. Vinzenz Krankenhaus Düsseldorf als Krankengymnastin.

Ab **August** werde ich als Missionarin auf Zeit (katholische Freiwilligenorganisation) in der Entwicklungshilfe in Lateinamerika mitarbeiten.

Die ersten **6 Monate** werde ich in einem landwirtschaftlichen Projekt in **Guatemala** helfen. Im Anschluss arbeite ich noch **2 Monate** in **Chile** und helfe dort mit, Hütten für Obdachlose zu bauen.

"Eine Welt Gedanke" Der Förderkreis:

Schon lange wollte ich aktiv in der Dritten Welt mithelfen und so den Kontakt zwischen unterschiedlichen Kulturen fördern. In der Dritten Welt mithelfen bedeutet, freiwillig mitzuhelfen, da die finanziellen Möglichkeiten dort begrenzt sind.

Ein **Freiwilligendienst** ist jedoch nur möglich, wenn genug **Förderer** gefunden werden, da es nur geringe Zuschüsse von Institutionen gibt und so die **Kosten**, z.B. der Vorbereitung und der Versicherungen, durch Spenden gedeckt werden müssen.

Ich würde mich freuen, wenn Sie mich und die Projekte in dieser Zeit unterstützen würden.

Infos: www.olacorinne.de

e-mail: olacorinne@speakweb.de

Vielen Dank vorab für Ihre Hilfe, Ihre Corinne Jouteux

Projekt 1: Guatemala (08/2004 bis 01/2005)

Zusammen mit dem American Field Service arbeite ich in einem landwirtschaftlichen Projekt im Hochland.

Dieses fördert einen ökologischen, an die Mayakultur angelegten Anbau und die Verarbeitung von Heilpflanzen zu Medizin und Salben.

Projekt 2: Chile (02/2005 bis 04/2005)

Die Organisation „un techo para chile“ - ein Dach für Chile - setzt sich für die Ärmsten ein. Es werden Krankenhäuser, Schulen und Häuser für Obdachlose gebaut und unterstützt.

Spendenkonto Pallottinerinnen MaZ-Projekt:

Liga Bank München, BLZ 750 903 00
Konto-Nr. 10 218 39 35
Verwendungszweck:: für Corinne
Nicht vergessen:
Ihre Adresse für die Spendenquittung